

## Proyecto de Servicio II° Medio: Comedor Damián de Molokai

Estimados papás, mamás y apoderados de IIº Medio:

Con mucha alegría queremos invitarlos a ser parte de una nueva instancia de servicio que comenzaremos a vivir con los cursos de II° Medio a partir del segundo semestre de 2025, en el marco del Eje "Anunciar: Compartir la vida desde lo sencillo", del Programa Pastoral nuestro Colegio.

Este proyecto tiene como principal objetivo ofrecer una experiencia de servicio y formación pastoral para sus hijos e hijas, que les servirá como preparación y requisito previo para participar en los Trabajos Voluntarios de Verano 2026.

La actividad consiste en que un grupo de estudiantes voluntarios, asistan un día miércoles por la mañana al Comedor Damián de Molokai, ubicado en calle Varas Mena 337, comuna de San Joaquín. Este comedor solidario, vinculado a la Parroquia Damián de Molokai —donde hay presencia de nuestra Congregación SS.CC.— entrega diariamente 50 almuerzos a personas de la comunidad del sector.

En cada fecha, asistirán 8 estudiantes, quienes serán acompañados durante toda la jornada por 2 apoderados. El traslado de ida y regreso será coordinado por los propios apoderados en vehículos particulares. Ese día, los estudiantes no asistirán al Colegio.

La jornada comenzará puntualmente a las 9:00 horas en el comedor, donde las y los voluntarios prepararán pan amasado y el almuerzo para 50 personas. Este será servido a las 12:30 horas, y luego se encargará la limpieza de la cocina y el comedor. Los estudiantes y apoderados almorzarán también allí, para regresar al Colegio a las 14:30 horas aproximadamente.

El grupo voluntario de cada fecha se encargará también del abastecimiento de los alimentos necesarios para la jornada. La lista de insumos es la siguiente:

- 15 paquetes de fideos
- 8 tarros de atún
- 14 salsas de tomate
- 5 kilos de harina
- 500 gramos de levadura granulada
- 1 kilo de manteca
- 1 litro de aceite

Esta actividad comenzará el miércoles 23 de julio y se realizará cada miércoles de forma permanente hasta el término del año escolar, como parte de nuestro compromiso con la comunidad de la Parroquia.

ssccmanquehue.cl





## Fechas calendarizadas:

**Julio:** 23 y 30

Agosto: 6, 13, 20 y 27

Septiembre: 3 y 24

Octubre: 1, 8, 15, 22 y 29

**Noviembre:** 5, 12, 19 y 26

Para organizar la logística de esta actividad, les compartimos a continuación dos formularios de inscripción: uno para apoderados con vehículo y otro para estudiantes voluntarios. Ambos están disponibles para todo el nivel, con el objetivo de que cada estudiante tenga la oportunidad de participar al menos una vez durante el semestre.

- Inscripción apoderados
- Inscripción estudiantes

Las y los estudiantes que participen y tengan evaluaciones o entregas de trabajos programadas para ese día, contarán con las facilidades para recuperación y reagendar fechas automáticamente. El Equipo de Pastoral compartirá previamente las listas de asistencia con la Coordinación Académica para su adecuada gestión.

Este proyecto es liderado por el Equipo de Pastoral de I° a IV° Medio, con la valiosa colaboración de Pedro Pablo Marquínez, exalumno del Colegio y encargado del proyecto, quien acompañará cada miércoles a los voluntarios en el comedor, junto a un voluntario permanente de la comunidad local.

Para cualquier duda o información adicional, pueden escribir a vanessa.alarcon@ssccmanquehue.cl o contactar a los Delegados Pastorales adultos de cada curso.

Esperamos que esta invitación sea acogida con entusiasmo en cada familia y que se transforme en una experiencia significativa de crecimiento personal y comunitario, fortaleciendo el espíritu de servicio que nos caracteriza como Comunidad.

Les saludan cordialmente en los Sagrados Corazones.

Vanessa Alarcón Sch. Encargada Pastoral Iº a IVº

Pamela Ibáñez M. Coordinadora Pastoral



